

TEMAS DESTACADOS:

• [Bratz lanza muñeca de Karol G](#)

• [¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes](#)

[Google Noticias](#)

■ En situación de calle

## Mujer psiquiátrica y abuela de 89 años reciben apoyo integral tras operativo en el Parque San Nicolás



Foto: Personería de Cali

CALI

Miércoles 27 de Noviembre, 2024

En un operativo desarrollado en el Parque San Nicolás, la Personería de Cali activó una ruta de atención integral para dos mujeres en situación de calle.

La acción, en conjunto con la Secretaría de Bienestar Social, el programa habitante de calle y adulto mayor, así como la Policía Metropolitana y la EPS Emssanar, buscó garantizar el acceso a servicios de salud y protección social para estas personas.

Las autoridades confirmaron que una de las mujeres es paciente psiquiátrica, mientras que la otra, de 89 años, se encuentra en condiciones de alta vulnerabilidad.

Según informó Gerardo Mendoza Castrillón, personero de Cali, este procedimiento se realizó para salvaguardar el derecho a una vida digna, priorizando el bienestar de las mujeres afectadas.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y por qué](#)



[¿Carros con vidrios polarizados sin restricciones? Esto es lo que viene](#)



[¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes para ingresar a la planta de personal de la DIAN](#)



[Vea cómo será la definición del salario mínimo para 2025](#)

## Coordinación interinstitucional para casos de alta vulnerabilidad

La intervención fue destacada como un ejemplo del trabajo articulado entre diversas entidades.

Mendoza afirmó que “la colaboración permitió garantizar que ambas personas fueran atendidas y protegidas de manera oportuna, reafirmando el compromiso con los derechos humanos de los ciudadanos más vulnerables”.

El operativo también puso de manifiesto la necesidad de fortalecer las políticas públicas enfocadas en la atención a personas en situación de calle, subrayando la importancia de un enfoque integral que combine recursos de salud, seguridad social y bienestar.

## Seguimiento a políticas de derechos humanos

La Personería de Cali informó que continuará supervisando la implementación de políticas que garanticen el respeto a los derechos humanos.

Además, señaló que estas acciones son fundamentales para prevenir situaciones de riesgo y atender de manera efectiva las necesidades de las poblaciones más desfavorecidas.

En un comunicado, Mendoza concluyó que este tipo de operativos no solo atienden emergencias inmediatas, sino que fortalecen la capacidad institucional para responder a problemáticas complejas en Cali.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **Petronio Álvarez conecta a Colombia y África a través de...**

La agrupación Mavichi, ganadora de la modalidad de Violines Caucanos...



### **Aumentan los operativos de control del ruido en Cali:...**

En los primeros 15 días del plan especial para el control del ruido en...



### **Más de 66 mil libros vendidos y 450 asistentes en fil Cali 2024**

La 9a. Feria Internacional del Libro de Cali, FIL Cali 2024, que concluyó el...

